



## Actuaciones de CHCantábrico en el río Nansa a su paso por Puente el Arrudo

Nota de prensa

**16 de junio de 2020-** La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha realizado trabajos de conservación y mantenimiento en el río Nansa a su paso por Puente el Arrudo, en el término municipal de Herrerías, comunidad autónoma de Cantabria.

La actuación ha tenido como finalidad aumentar la capacidad de desagüe de ese tramo del río Nansa en las inmediaciones del Puente el Arrudo con el fin de disminuir el riesgo de desbordamiento y las posibles afecciones a las carreteras autonómicas CA-181 y CA-856, a un grupo de edificaciones destinadas a vivienda y al propio edificio del Ayuntamiento de Herrerías.

En la actuación, que ha supuesto una inversión cercana a los 50.000 euros, ha consistido en la retirada de los depósitos a lugar autorizado o vertedero y labores de desbroce manual de vegetación, que se ha eliminado o retirado por medios mecánicos con idéntico destino.

Estos trabajos se realizan a través de la empresa pública Tragsa y forman parte del programa de conservación, mantenimiento y reparación de daños en el dominio público hidráulico que está ejecutando la CHC a lo largo del año 2020, repartidos por el territorio de la comunidad autónoma de Cantabria, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.

En el año 2019 la inversión en labores conservación y mantenimiento de cauces en Cantabria fue de aproximadamente 1,7 millones de euros, repartidos en 70 actuaciones en más de 30 municipios.



## IMÁGENES

Inicio de las actuaciones de desbroce manual y comienzo de las actuaciones con maquinaria.

Nota de prensa





# Nota de prensa





# Nota de prensa



Localización de las actuaciones